

BUENOS DÍAS

HOY, 28 DE FEBRERO, QUIERO FELICITAR A TODOS LOS

ANDALUCES Y ANDALUZAS

PORQUE HOY CELEBRAMOS 34 AÑOS DE IDENTIDAD COMO
COMUNIDAD ANDALUZA,

DE VIDA DE UN ESTATUTO DE AUTONOMÍA QUE RECONOCE LOS
DERECHOS QUE CONSTITUYEN NUESTRO DÍA A DÍA,

Y RECOGE, ADEMÁS, UN AVANCE CUALITATIVO EN EL CONJUNTO DE
NORMAS PARA SU PROTECCIÓN Y GARANTÍAS.

Y POR ELLO,

QUIERO APROVECHAR ESTA FESTIVIDAD PARA RECORDAR A LAS
ADMINISTRACIONES SU OBLIGACIÓN DE PRESTAR UNA PROTECCIÓN
ESPECIAL A LAS FAMILIAS MÁS VULNERABLES,

DE MANERA QUE ESTOS AVANCES

NO SE VEAN AFECTADOS POR LA ACTUAL CRISIS.

POR ESO HOY, REIVINDICO EL PAPEL DE LOS PODERES PÚBLICOS
COMO VALEDORES DE LA CONFIANZA DEPOSITADA POR LA
POBLACIÓN ANDALUZA PARA LA GESTIÓN DE LOS TEMAS DE INTERÉS
GENERAL.

TAMBIÉN REIVINDICO EL PAPEL DE LOS COLECTIVOS Y LA CIUDADANÍA
COMO RESPONSABLES DE HACER REALIDAD ESTOS DERECHOS
SOCIALES.

DE DISFRUTARLOS Y DE EXIGIRLOS.

Y, EL PAPEL DE LA INSTITUCIÓN QUE PRESIDO, COMO INSTRUMENTO
ESENCIAL PARA LA DEFENSA Y PROTECCION DE LA CALIDAD DE
NUESTRO SISTEMA DEMOCRÁTICO.

PERO SOBRE TODO, REIVINDICO EL PROTAGONISMO INELUDIBLE DE
LAS AUTONOMÍAS ANTE LA NECESIDAD ACTUAL DE CLARIFICAR Y
POTENCIAR EL MODELO TERRITORIAL DEL ESTADO.

EN LA MEDIDA EN QUE SEAMOS CAPACES DE BUSCAR FÓRMULAS DE
CONSENSO ENTRE TODOS,

DE CREAR ESPACIOS DE PARTICIPACION PARA LA RESPUESTA A LAS
DEMANDAS SOCIALES

Y DE MADURAR EN NUESTRO PAPEL COMO ACTORES
COMPROMETIDOS,

PODREMOS AVANZAR EN LA CONSTRUCCIÓN DE UNA AUTONOMÍA DE
ANDALUCÍA MÁS JUSTA E IGUALITARIA.

PORQUE HOY, MÁS QUE NUNCA,

LOS DERECHOS ESTÁN VIVOS Y EVOLUCIONAN, Y SIEMPRE HABRÁ
NUEVOS QUE CONQUISTAR, SIENDO LO IMPORTANTE
IMPLEMENTARLOS Y DISFRUTARLOS.

FELICIDADES A TODOS Y TODAS!!!